



Communiqué de presse

Wil, le 27 août 2025

Camion Transport et Coca-Cola HBC Suisse – Décarbonation en tant qu’objectif commun

Cinq années supplémentaires de fiabilité, unis dans l’action pour la protection du climat. Camion Transport SA et Coca-Cola HBC Suisse SA prolongent leur partenariat de longue date jusqu’en 2030 et ouvrent un nouveau chapitre dans la logistique durable. Au centre se trouve un objectif clair: La décarbonation totale du transport.

Depuis 2016, la collaboration des deux entreprises croît continuellement. Elles ouvrent maintenant ensemble la voie à un signal fort pour l’avenir: Camion Transport remplace l’ensemble de la flotte de véhicules utilisés pour Coca-Cola HBC Suisse par des camions modernes alimentés par une batterie électrique. Le 23 juillet 2025 déjà, le premier Mercedes-Benz eActros 600 rejoignait la flotte électrique existante, deux autres suivront d’ici à la fin août. Douze de ces véhicules doivent circuler pour Coca-Cola HBC Suisse jusqu’en 2026, plus de trente jusqu’en 2030.

«La coopération en tant que moteur pour l’innovation, ce n’est qu’ensemble que nous progressons», déclare Josef Jäger, directeur de Camion Transport. «Avec Coca-Cola HBC Suisse, nous avons un partenaire qui partage nos objectifs de durabilité et assume sa responsabilité. Ainsi, nous promouvons la décarbonation de la distribution dans toute la Suisse.» Parallèlement à cela, Camion Transport investit entre autres dans une puissante infrastructure de recharge sur les sites centraux – également une composante décisive sur la voie vers le zéro net à l’échelle de l’entreprise d’ici à 2050.

Esprit pionnier avec un effet d’annonce – en Suisse et au-delà

Le partenariat ambitieux vaut également comme projet pionnier au sein du groupe Coca-Cola HBC: L’électrification considérable dans le trafic lourd, combinée à la flotte de véhicules déjà électrifiés, l’optimisation permanente des itinéraires de transport et le transfert de la route au rail établissent des normes qui n’ont pas leurs pareilles. Les émissions indirectes issues de sources non contrôlées par nos soins sont l’un des plus grands défis dans la chaîne de livraison. Camion Transport et Coca-Cola HBC Suisse abordent ce défi ensemble: Avec la flotte électrifiée et les tournées optimisées, des économies de gaz à effet de serre significatives doivent être réalisées.

Pour Coca-Cola HBC Suisse, la coopération est un levier central pour contribuer à l’atteinte de l’objectif de groupe de Coca-Cola HBC «NetZero-by-40». Jürg Burkhalter, General Manager de Coca-Cola HBC Suisse, souligne: «Nous n’atteignons nos objectifs de durabilité qu’avec des partenaires forts comme Camion Transport. Après l’électrification complète de notre flotte de véhicules en 2024, nous passons maintenant à l’étape suivante. Cette collaboration démontre que des objectifs ambitieux et une mise en œuvre cohérente réduisent non seulement les émissions, mais font également progresser sensiblement la logistique durable en Suisse.»

Partenariat chargé d’histoire – et doté d’un avenir

Depuis bientôt dix ans, Camion Transport est le partenaire fiable de transport et de logistique de Coca-Cola HBC Suisse. Une externalisation initiale s’est développée en une collaboration empreinte de confiance et orientée vers la croissance – marquée par l’excellence opérationnelle et une déclaration commune en matière de durabilité. Le contrat récemment prolongé jusqu’en 2030 avec l’engagement clair pour la décarbonation totale souligne explicitement cet engagement: Un investissement pour l’avenir qui déploie son effet bien au-delà des entreprises.

Josef Jäger et Jürg Burkhalter résumant cela ainsi: «Avancer et établir des normes ensemble – c’est notre motivation. Ce n’est que côte à côte que nous atteindrons le zéro net.»



À propos de Camion Transport SA

Camion Transport compte parmi les entreprises leader du transport et de la logistique en Suisse. Chaque jour, ce sont en moyenne 7500 expéditions et ordres logistiques qui sont traités sur 15 sites. L'entreprise familiale de Wil emploie 1500 collaborateurs et exploite une flotte de 610 véhicules. Le système de transport dual rails/route constitue la pièce maîtresse de l'organisation du transport. Les surfaces de stockage représentent 205'000 mètres carrés à l'échelle suisse, des solutions de stockage pour substances dangereuses en font également partie. «Eco Balance by Camion Transport» représente son propre programme de durabilité. Vous trouverez des informations supplémentaires sur camiontransport.ch.

À propos de Coca-Cola HBC Suisse SA

Coca-Cola HBC Suisse est une filiale de Coca-Cola HBC SA basée à Zoug, l'un des embouteilleurs de «The Coca-Cola Company». Avec son portefeuille 24/7, Coca-Cola HBC est le fabricant de boissons leader en Suisse. Depuis 1936, Coca-Cola HBC produit localement pour les consommatrices et consommateurs suisses et emploie approximativement 650 collaborateurs. Environ 80% des produits vendus ici sont fabriqués en Suisse et 95% des ingrédients utilisés proviennent de fournisseurs suisses. En 2024, l'entreprise a été classée pour la huitième fois comme l'entreprise de boissons la plus durable du monde aux Dow Jones Best-in-Class-Indices. Vous trouverez des informations supplémentaires sur coca-colahellenic.ch.

Contacts médias:

Camion Transport SA
Claudia Kofler, Marketing & Communication
Hubstrasse 103
9500 Wil SG
Tél. 071 929 24 08 / claudia.kofler@camiontransport.ch

Coca-Cola HBC Suisse SA
Johannes Lehken, Corporate Affairs & Sustainability
Thurgauerstrasse 134
8152 Opfikon
Tél. 044 835 91 11 / johannes.lehken@cchellenic.com